



XVIII REUNIÓN DE TECTÓNICA
24 y 25 de noviembre de 2021. SAN LUIS - ARGENTINA



PRIMERA CIRCULAR

XVIII REUNIÓN DE TECTÓNICA

24 y 25 de noviembre de 2021 - SAN LUIS – ARGENTINA

(MODALIDAD VIRTUAL)



La Comisión de Tectónica (ComTec) de la Asociación Geológica Argentina y la Universidad Nacional de San Luis, tienen el agrado de invitarles a participar de la **XVIII Reunión de Tectónica** a desarrollarse los días **24 y 25 de noviembre** del 2021. La Reunión de Tectónica se viene desarrollando con una visión multidisciplinar, procurando reunir a colegas vinculados a la tectónica, geología estructural, neotectónica y disciplinas afines, para la presentación, discusión e integración de temas de interés común de diferentes aspectos del conocimiento geológico, con un eje centrado en las implicancias tectónicas.

El objetivo primordial es reunir a colegas de las distintas disciplinas para presentar los resultados de sus investigaciones, haciendo extensiva la invitación tanto a profesionales de trayectoria como a estudiantes de grado y posgrado, impulsando a presentar contribuciones relacionadas con sus investigaciones y/o tesinas. Se pretende promover la difusión de trabajos originales y generar un ámbito de debate, de amabilidad y camaradería, que permita la actualización del conocimiento geológico.

En esta oportunidad y bajo un contexto de salud mundial complejo, por primera vez desde aquella reunión inicial en el año 1984 (Reuniones de Microtectónica y Geología Estructural), se desarrollará íntegramente en modalidad virtual, mediante exposiciones y/o conferencias *online*. Si bien esta nueva forma de encuentro no es la más óptima para alcanzar con éxito los objetivos propuestos en una reunión, permite paliar, en cierta medida, una situación sanitaria delicada que atraviesa nuestro país y el mundo, y como lo han demostrado otros congresos virtuales hoy es un modo seguro, sostenible y accesible para interactuar.

ACTIVIDADES

Durante la XVIII Reunión de Tectónica se planean desarrollar las siguientes actividades ligadas a cuatro ejes temáticos: 1) Tectónica Preandina; 2) Tectónica Andina; 3) Neotectónica; 4) Análisis Estructural Aplicado a sistemas petroleros, minería, obras ingenieriles y riesgo sísmico.

1) * Presentación de contribuciones científicas en sesiones orales ordinarias

Se expondrán resultados y se discutirán trabajos en curso y/o finalizados. Se intentará privilegiar espacios de discusión al final de las presentaciones, a los efectos de estimular aportes y debates en un ambiente de camaradería. Las contribuciones sobre aspectos del análisis estructural aplicado son especialmente bienvenidas, con el propósito de estimular la interacción entre colegas que desarrollan su actividad en ámbitos diferentes. Se pretende alentar a recién egresados y estudiantes avanzados a presentar resultados y/o avances de investigaciones y/o tesis de grado.

Las exposiciones con esta modalidad serán a través de videos pre-grabados que, quienes expongan, tendrán que enviar al comité organizador con anterioridad. La duración de los mismos y las normas técnicas referidas al formato serán comunicadas en la próxima circular.

Durante el desarrollo de la exposición los/las exponentes deberán estar presentes para responder las preguntas que pudieran surgir por parte del público presente una vez finalizada la reproducción de la exposición.

2) * Presentación de Conferencias invitadas

Se desarrollarán conferencias de especialistas nacionales e internacionales, quienes mostrarán trabajos inéditos y actualizarán el conocimiento geológico ligado a temáticas afines a la tectónica-geología estructural. Se intentará promover espacios de discusión al final de cada conferencia.

3) * Presentación de contribuciones científicas en e-posters

Aquellos/as participantes que así lo deseen, podrán optar por la presentación de un póster electrónico (*e-poster*). Las especificaciones técnicas para la configuración de los mismos serán comunicadas en la próxima circular.

PRESENTACIÓN DE CONTRIBUCIONES

Las contribuciones deberán ser presentadas como Resúmenes, los cuales integrarán un libro de actas de la XVIII Reunión de Tectónica. El mismo será entregado en una versión digital a cada participante. Todas las contribuciones serán arbitradas por un grupo de especialistas en la temática. Para solventar el gasto de la organización, al menos uno de los autores de cada contribución deberá estar inscripto en el evento. El envío de resúmenes será a través de un formulario *online* que se dará a conocer en la próxima circular.

XVIII REUNIÓN DE TECTÓNICA
24 y 25 de noviembre de 2021. SAN LUIS - ARGENTINA

Los resúmenes podrán ser en idioma español o inglés de hasta 400 palabras, con hasta 5 citas bibliográficas. No se podrán incluir figuras ni tablas. Las referencias bibliográficas deberán seguir las normas editoriales de la Revista de la Asociación Geológica Argentina (RAGA).

Fecha límite de presentación de resúmenes: 15 de agosto de 2021

INSCRIPCIÓN

El costo general de la inscripción es de **\$500**. Los estudiantes de grado que presenten contribuciones podrán inscribirse sin costo.

Ante dudas y consultas dirigirse a comisiontectonica2020@gmail.com